

Informationen für Austauschstudierende zur Vergabe von ECTS-Punkten
Information for incoming exchange students on the ECTS-credits

Juristische Fakultät
Faculty of Law

Für unsere Austauschstudierenden (Erasmus / EU / non-EU) an der Juristischen Fakultät gilt die folgende Vergabe von ECTS-Punkte für Kurse der Juristischen Fakultät:

- **Vorlesung**
 - 1 SWS* = 45 min. einmal pro Woche 2 ECTS
 - 2 SWS* = 90 min. einmal pro Woche 4 ECTS
 - 4 SWS* = 180 min. zweimal pro Woche 8 ECTS
- **Seminar**
 - einmal pro Woche oder an festgelegten Tagen 12 ECTS
- **Übung für Fortgeschrittene**
 - 2 SWS* = 90 min. einmal pro Woche 12 ECTS
- **Arbeitsgemeinschaft****
 - 2 SWS* = 90 min. einmal pro Woche 4 ECTS

Beachten Sie bitte:

Die Übungen für Fortgeschrittene und die Arbeitsgemeinschaften erfordern Vorkenntnisse des deutschen Rechts!

Lehr- & Prüfungsformen

- Eine Beschreibung der Lehr- & Prüfungsformen finden Sie [online](#).
- Die Art der Prüfungen bestimmen die zuständigen Dozenten.

For our exchange students (Erasmus / EU / non-EU) at the Faculty of Law, the following allocation of ECTS points applies to courses at the Faculty of Law:

- **Lecture**
 - 1 SWS* = 45 min. usually once a week 2 ECTS
 - 2 SWS* = 90 min. usually once a week 4 ECTS
 - 4 SWS* = 180 min. usually twice a week 8 ECTS
- **Seminar**
 - once a week or on certain dates 12 ECTS
- **Advanced exercise**
 - 2 SWS* = 90 min. usually once a week 12 ECTS
- **Working group****
 - 2 SWS* = 90 min. usually once a week 4 ECTS

Please note:

The advanced exercises and the working groups require pre-knowledge of German law!

Forms of teaching & examination

- A description of the teaching and examination forms can be found [online](#).
- The type of examination is determined by the responsible lecturers.

* SWS = Semesterwochenstunden, 1 SWS = 45 min.

SWS = semester hours per week, 1 SWS = 45 min.

** ECTS-Punkte werden nur vergeben, bei erfolgreichem Abschluss der dazu gehörige Vorlesung.
ECTS-credits are only awarded upon successful completion of the associated lecture.